



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE: Yoani Perez Gordillo

MATERIA: Trabajo Social en México

CUATRIMESTRE: 6TO

TEMA: investigación

DOCENTE: Manuela Jimenez Nery

FECHA: 18/07/20





Investigación

Problemas urbanas contemporaneas

La ciudad de México experimenta contradicciones en su desarrollo urbano producto de los cambios constantes en los criterios de crecimiento natural de una ciudad que careció históricamente de un concepto ordenado y planeado correctamente, que tuviera objetivo claro para su futuro que pudiera ordenar su territorio cuantificando y analizando sus recursos de suelo, sus reservas previniendo un crecimiento sostenido, además de considerar el aumento de la población y la concentración de la economía.

La ciudad de México experimenta contradicciones en su desarrollo urbano producto de los cambios constantes en los criterios de crecimiento.

La ciudad de México experimenta los problemas comunes de las grandes economías, además de rezagos elementales como la dotación de una infraestructura suficiente para todos sus habitantes.

Lo que representa un problema es el abasto del agua potable, pues no es suficiente para toda la población y el consumo de la misma es desigual y desproporcionado dado que existen zonas donde el desperdicio es característico y en otras zonas la escasez es endémica.

El abasto ha sido siempre un problema porque mayormente se desperdicia casi el 40% del líquido en lo que son las fugas en los sistemas de la distribución esto es falta de conciencia porque no sabemos cuidar lo que tanto es indispensable.

Sin embargo, el consumo de agua no ha sido disminuido y se ha puesto poca atención a la necesidad de reciclar las aguas servidas, pues en la actualidad solo se le da tratamiento al 5% del agua que se consume, cuando se debería de reciclar el 60%

El desarrollo urbano sustentable se concibió para remediar los problemas que enfrentan lo urbano como la contaminación atmosférica, como ya se fue comentado la falta de agua, la pobreza extrema.

El término desarrollo implica una visión más orgánica en donde la evolución debería de considerar el bienestar social.

Como bien se sabe la sobrepoblación de las ciudades y de las zonas metropolitanas son las causas de la provocación que hoy en día hace que haya escasez de vivienda, el tránsito de personas, la inseguridad la carencia de servicios públicos todos esto es la causa de que tengamos los problemas urbanos

Todos estos puntos lo podemos apreciar en la ciudad de México y en nuestra población porque las viviendas tienen un alto costo los sistemas de transportes como el metro están saturados la inseguridad tiene el índice alarmante y muchas zonas padecen graves problemas con los servicios.

Todo es culpa porque como seres humanos no queremos cambiar la situación para poder resolver los problemas y si no se le punto final estaremos condenados a enfrentar siempre estos severos riesgos.



Políticas y programas

El programa político es una declaración de intenciones, una propuesta con la proyección temporal de la legislatura de fines y de contenidos de mayor o menos concreción

Las políticas sociales han adquirido recientemente en México cierta centralidad en el conjunto de las políticas públicas. Sin duda, esto es una consecuencia directa de la intensa situación de pobreza y exclusión social en la que viven grandes contingentes de trabajadores y sus familias, lo cual es producto de la adopción de políticas económicas neoliberales, en el marco de los procesos de globalización de la economía

